

MARCADO POR LAS POLÍTICAS SOCIALES Y LA INVERSIÓN MUNICIPAL

Un presupuesto con un toque muy personal

El presupuesto de la Diputación Provincial alcanza, para el año 2010, la cantidad de casi 144 millones de euros. Un proyecto económico que se ha configurado con la dificultad que supone el ligero descenso en la aportación estatal con respecto año anterior, pero esto no ha supuesto problema alguno para que la cámara provincial realice una inversión en los distintos pueblos que nunca se había llevado a efecto hasta ahora.

EMILIO JIMÉNEZ



El presidente de la Diputación Provincial, José Manuel Tofiño, ha llevado a efecto unas de las acciones políticas más importantes de cada ejercicio: presentar el presupuesto general de la institución para el año 2010, que asciende a 143.995.520 euros. Un proyecto económico que supone un ligero descenso respecto al del año anterior por la menor aportación estatal, lo que no impide al equipo de gobierno aumentar la inversión municipal y la protección social.

Tofiño ha destacado la "austeridad, pero sin olvidar su vocación social e inversora" del presupuesto, además del "compromiso con los ayuntamientos toledanos, incluidas las EATIMS". El proyecto económico para el año que está

progreso provincial, sin concesiones a otras consideraciones más negativas. "Nunca antes se había invertido tanto en los pueblos de Toledo", subraya José Manuel Tofiño.

El presidente de la cámara provincial sostiene que "se trata de un presupuesto que contiene gastos generales y congela los sueldos de los políticos, sin renunciar a aplicar las políticas sociales con los más desfavorecidos, además de tratarse de un presupuesto inversor y generador de empleo, con más de 54 millones de euros dedicados a la aplicación de políticas sociales y cerca de 30 millones de euros dedicados al gasto productivo de inversiones".

Destaca, además, el esfuerzo para aumentar la inversión pública a favor de la innovación tecnológica, la sosteni-

presto a comenzar se define, según palabras del propio presidente, por mantener el compromiso inversor en los municipios a pesar de la reducción en la aportación estatal y la crisis económica, lo que retrata la decisión de apostar por el

nibilidad, la eficiencia energética, los equipamientos locales y la conquista de mejoras en los servicios sociales. Se compensa la reducción de un 0,47 por ciento de la cuenta general respecto de la del 2009 con un aumento significativo de los programas de progreso como planes provinciales, Plan de Acción Especial para Zonas Preferentes del Desarrollo Económico, Plan 500, escuelas taller, casas de oficios y talleres de empleo o la promoción y protección del medio ambiente.

También se destinan más de 80 millones de euros a las necesidades municipales, con especial incidencia en los programas de inversiones para mejorar la calidad de vida y el bienestar de los ciudadanos. Si se da un repaso al documento se observa que la respuesta a las necesidades de los pueblos de la provincia se materializan en programas específicos, entre los que sobresalen los 10.000 euros para Planes de Obras y Servicios, los 2.100.000 euros para actuar directamente en las comarcas de la Sierra de San Vicente, la Campana de Oropesa y La Jara, además de los más de siete millones de euros para continuar con la mejora de las carreteras provinciales y otros programas específicos como las inversiones sectoriales en municipios, las denominadas políticas solidarias que se realizan a través de los consorcios, las políticas medioambientales y las políticas activas de empleo.